



Marktgemeinde Pöls
Oberkurzheim

Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at



Menschenbilder am Pölser Marktplatz

Es sind emotionale, ausdrucksstarke und großformatige Portraits (1,4m x 1,4m), die im Rahmen der Freiluftausstellung „Menschenbilder“ gezeigt werden.

Die Gemeinschaftsfotoausstellung von Berufsfotografen gibt es seit 2012, seinerzeit als Einzelausstellung konzipiert, haben sich die „Menschenbilder“ zu einer Wanderausstellung, nicht nur in der Steiermark, sondern in ganz Österreich entwickelt. Menschenbilder beleben Plätze, ganz ohne Schwellenangst wird Fotografie den Menschen nähergebracht, und die Bildbänke auch als Sitzmöbel genutzt. Der Katalog zur Ausstellung ist im Meldeamt der Marktgemeinde Pöls-Oberkurzheim erhältlich, nähere Infos gibt es auch unter <https://www.menschenbilder.photo/info>



Erstellt mit Regionaljournal.at

Seite 1 von 1